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АННОТАЦИЯ

Коммуникация между подразделениями в организации: проектный подход / Витебская Яна Николаевна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. Д.В. Воронович.
Объект дипломной работы – коммуникация.
Предмет дипломной работы – использование проектного подхода для организации коммуникации между подразделениями.
Цель дипломной работы – разработка приложения для организации коммуникации между подразделениями.
[bookmark: _Toc73291473][bookmark: _Toc73375779]Основные результаты. Эмпирическое исследование проводилось на базе ООО «Селадон девелопмент».  Выборка исследования - 50 сотрудников: 36 мужчин и 14 женщин, в возрасте от 19 до 47 лет с разным социальным статусом и уровнем образования.
Для исследования использовалось две методики:
1. Методика «Направленность личности в общении» (НЛО – А) С.Л. Братченко; 
2. Методика «Диагностика особенностей общения» В.Н. Недашковского.
В ходе реализации методики «Направленность личности в общении» (НЛО – А) (С.Л. Братченко) было выявлено, что большинство сотрудников можно классифицировать как работников с преобладающей индифферентной направленностью личности при общении, которые характеризуется как игнорирующие само общение со всеми его проблемами, т. е. с недостатком в ярко выраженном виде трёх личностных установок коммуникации, ориентирование на проблемы за пределами коммуникации.
Далее был определен коммуникативный потенциал личности по методике В.Н. Недашковского который показал, что взаимодействие в коллективе между подразделениями практически отсутствует т.к. сотрудники ООО «Селадон девелопмент» каждый сосредоточен только на выполнении своей задачи и не задумывается о коммуникации внутри коллектива с целью достижения лучших конечных результатов.
Далее в данном исследовании использовался метод опроса – анкетирование, т.е. заполнение респондентами бланков, включающих в себя набор вопросов. В анкетировании принимали участие 50 респондентов: 36 мужчин и 14 женщин, в возрасте от 19 до 47 лет с разным социальным статусом и уровнем образования.
Первичная информация, полученная в результате проведенного опроса, была оформлена в сводную таблицу, ее результаты показывают, что персонал организации хотел бы, что бы в компании использовалось приложение для организации коммуникации между подразделениями.
Проект включает в себя создание приложения по организации коммуникации между подразделениями ООО «Селадон девелопмент».
Для реализации проекта использована четырёхфазная модель жизненного цикла проекта, которая включает в себя процессы инициации, планирования, реализации и завершения. Процесс мониторинга и контроля осуществлялся на всех фазах проекта, для недопущения отклонений от плана и установленных сроков, бюджета.
 Разработка проекта проводилась с помощью классической модели разделения процессов по областям знаний международного стандарта PMBOK 5. Для описания жизненного цикла проекта использовалось программное обеспечение для планирования и управления проектами ProjectLibre, где были описаны основные операции, необходимые для реализации проекта. Составлен календарный план и диаграмма Ганта. 
Выполнение задач проекта осуществляются в пятидневную рабочую неделю и восьмичасовой рабочий день, кроме выходных и праздничных дней. Были выполнены следующие задачи: проведён анализ проблемы, составлено дерево целей и дерево проблем, составлена ИСР, определены заинтересованные стороны проекта, проведён SWOT-анализ.
При оценке ресурсов были определены материально-технические ресурсы, необходимые для команды проекта и для реализации самого проекта.
При планировании человеческих ресурсов были проанализированы участники команды проекта, составлена их иерархическая структура. Между членами команды проекта были распределены задачи и области ответственности.
Планирование коммуникаций позволило определить, каким образом, с кем, для чего будет осуществлять коммуникация внутри проекта и с заинтересованными сторонами. 
Был проведён качественный и количественный анализ рисков.
Начало работы над проектом 07 февраля 2022 года и реализовать проект планируется к 19 сентября 2022 года.
Таким образом, можно констатировать, что успешно решены задачи исследования, цель достигнута и гипотезы дипломной работы подтверждены.
Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: введение, основную часть, состоящую из трех глав, заключение, список использованных источников из 59 наименований. Общий объем дипломной работы – 97 страниц.
Ключевые слова: КОММУНИКАЦИИ, ПРОЕКТЫЙ ПОДХОД, ПОДРАЗДЕЛЕНИЯ, СОТРУДНИКИ.


Communication between departments in the organization: project approach / Vitsebskaya Yana Nikolaevna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific director D.V. Voronovich.
Object of this diploma - communication.
The subject of this diploma - the use of a project approach for the organization of communication between departments.
The goal of this diploma - the development of an application for the organization of communication between departments.
The main results. The empirical study was conducted on the basis of «Celadon Development». The sample of the study consisted of 50 employees: 36 men and 14 women, aged from 19 to 47 years with different social status and level of education.
Two methods were used for the study:
1. Methodology "Orientation of personality in communication" (UFO – A) by S.L. Bratchenko;
2. The methodology of "Diagnostics of communication features" by V.N. Nedashkovsky.
During the implementation of the methodology "Orientation of personality in communication" (UFO – A) (S.L. Bratchenko), it was revealed that the majority of employees can be classified as workers with a predominant indifferent orientation of personality in communication, which is characterized as ignoring communication itself with all its problems, i.e. with a lack in a pronounced form of three personal attitudes communication, orientation to problems beyond communication.
Further, the communicative potential of the individual was determined according to the methodology of V.N. Nedashkovsky, which showed that there is practically no interaction in the team between the divisions, since the employees of «Celadon Development» are each focused only on fulfilling their task and do not think about communication within the team in order to achieve the best final results.
Further, in this study, the survey method was used – a questionnaire, i.e., respondents filling out forms that include a set of questions. 50 respondents took part in the survey: 36 men and 14 women, aged from 19 to 47 years with different social status and level of education.
The primary information obtained as a result of the survey was compiled into a summary table, its results show that the organization's staff would like the company to use an application to organize communication between departments.
The project includes the creation of an application for the organization of communication between the divisions of «Celadon Development».
To implement the project, a four-phase model of the project life cycle was used, which includes the processes of initiation, planning, implementation and completion. The monitoring and control process was carried out at all phases of the project to prevent deviations from the plan and the established deadlines, budget.
The development of the project was carried out using the classical model of separation of processes by areas of knowledge of the international standard PMBOK 5. To describe the project life cycle, ProjectLibre project planning and management software was used, which described the main operations necessary for the implementation of the project. A calendar plan and a Gantt chart have been compiled.
The project tasks are carried out in a five-day working week and an eight-hour working day, except weekends and holidays. The following tasks were performed: an analysis of the problem was carried out, a tree of goals and a tree of problems was compiled, an ISR was compiled, stakeholders of the project were identified, a SWOT analysis was carried out.
When assessing the resources, the material and technical resources necessary for the project team and for the implementation of the project itself were determined.
When planning human resources, the project team members were analyzed, their hierarchical structure was compiled. Tasks and areas of responsibility were distributed among the members of the project team.
Communication planning made it possible to determine how, with whom, and for what purpose communication will be carried out within the project and with interested parties.
A qualitative and quantitative risk analysis was carried out.
The start of work on the project on February 07, 2022 and the project is planned to be implemented by September 19, 2022.
Thus, it can be stated that the research tasks have been successfully solved, the goal has been achieved and the hypotheses of the diploma work have been confirmed.
The diploma work includes the following elements in its structure: introduction, the main part consisting of three chapters, conclusion, a list of used sources from 59 titles. The total volume of diploma work is 97 pages.
Keywords: COMMUNICATIONS, PROJECT APPROACH, DIVISIONS, EMPLOYEES.
[bookmark: _GoBack]
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